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ВСеЙ СеМЬёЙ

Стела с именами и фамили-
ями бывших сотрудников 

академии, добывавших по-
беду в годы Великой Отечест-
венной войны, установлена на 
территории учебного заведе-
ния. На церемонию открытия 
пригласили родственников ве-
теранов, чьи имена увекове-
чены на гранитной плите. 

ПреемстВеННОсть 
ПОкОлеНий
Шестьдесят девять фронтовиков 
стояли у истоков Рязанской высшей 
школы МВД СССР, создавали и ук-
репляли лучшие традиции ведомс-
твенного вуза, передавали бесцен-
ный опыт новым поколениям.

– В настоящее время очень важна 
преемственность поколений, и я хо-
тел бы отметить, что в нашем учебном 
заведении этот показатель очень до-
стойный и высокий. Именно преемс-
твенности поколений мы благодар-
ны и обязаны изготовлением памят-
ника, – говорит начальник Академии 
ФСИН России генерал-майор внутрен-
ней службы Сергей Никитюк. 

Главная заслуга в установке па-
мятника принадлежит выпускнику 
Рязанской высшей школы МВД СССР 
1977 года, президенту Фонда содейс-
твия укреплению законности и пра-
вопорядка, действительному госу-
дарственному советнику Российской 
Федерации 1-го класса, заслуженно-
му юристу РФ Николаю Трошкину. 

– Я, как человек, который с бла-
годарностью всегда относился к тем, 
кто нам дал знания и определил наше 
будущее, считал, что мы должны быть 
им максимально благодарны. Как 
только эта идея появилась, мы прило-
жили все усилия, чтобы воплотить её 
в жизнь, – сказал Николай Трошкин.

Много усилий к тому, чтобы па-
мятник появился, приложил предсе-
датель совета ветеранов академии, 
выпускник 1978 года Петр Петро-
вич Бодько. 

– Я считаю, что мы обязаны были 
это сделать как внуки и дети ветера-
нов, – сказал он. 

В церемонии открытия памятника 
приняли участие первый заместитель 
председателя правительства Рязанс-

кой области, выпускница академии 
Анна Рослякова и председатель Рязан-
ской гордумы Татьяна Панфилова. 

– Для меня, как выпускницы 
учебного заведения, сегодня огром-
ная честь присутствовать на этом 
мероприятии. Я хочу заверить вете-
ранское сообщество, что нынешние 
курсанты и выпускники себя тоже 
достойно проявляют. Спасибо всем, 
кто приложил душу и сердце к изго-
товлению этого замечательного па-
мятника, – сказала Анна Рослякова. 

Собравшиеся на торжество ря-
занцы и гости города, курсанты и 
офицеры академии, родственники 
участников Великой Отечественной 
войны возложили к памятнику жи-
вые цветы, а курсанты прошли тор-
жественным маршем и отдали честь 
тем, кто завоевал для нас свободу. 

ПОдВиг матВея кузьмиНа
В Академии ФСИН России показа-
ли военно-историческую реконс-
трукцию.

Курсанты воссоздали на плацу 
подвиг Матвея Кузьмина в годы вой-
ны. 13 февраля 1942 года 83-летний 
крестьянин из псковской деревни 
Куракино вывел под огонь советс-
ких войск подразделения немецких 
горных стрелков, а сам был убит не-
мецким командиром. Матвей Кузь-
мин стал самым пожилым обладате-
лем звания Героя Советского Сою-
за за все время его существования. 
По словам курсантов – участников 

реконструкции, они с трепетом от-
неслись к каждой роли, представ-
ляя, как их деды и прадеды вместе 
ковали Победу.

Роль Матвея Кузьмина исполнил 
курсант Владислав Чапайкин.

– Мне очень дорог образ Героя 
Советского Союза Матвея Кузьмина, 
потому что мой прадедушка Василий 
Александрович тоже воевал. Он дошел 
до Днепра и там героический погиб. 
Мы храним портрет дедушки и ежегод-
но участвуем в шествии «Бессмертного 
полка», – сказал Владислав Чапайкин. 

ПраздНик с ПОлеВОй кухНей
После показа реконструкции подви-
га Матвея Кузьмина военные сна-
ряды уступили место спортивным. 
Курсанты приняли участие в тради-
ционном соревновании «Силовой 
экстрим». Организатором дружеско-
го турнира выступил профессорско-
преподавательский состав кафедры 
физической подготовки и спорта. 
Участников активно поддерживали 
овациями. Для маленьких зрителей 
был организован флешмоб и эстафе-
та «Лучший защитник Отечества».

Потраченную на эмоции энергию 
гости восполнили на полевой кухне. 
Солдатской кашей и сладким чаем 
угостили всех желающих. Для гостей 
была организована выставка оружия 
и специальной техники.

Вячеслав Астафьев
Фото автора

касимОВ. В Касимове начался третий этап 
реконструкции улицы Советской. Протяжён-
ность участка – 1 километр 360 метров: от 
дома 191а до границы Касимова. Подряд-
чиком выступает ООО «Рязаньавтодор». В 
первую очередь дорожники отфрезеровали 
старый асфальт. До 30 сентября им предстоит 
заасфальтировать проезжую часть, нанести 
разметку, установить 50 дорожных знаков и 
четыре остановочных павильона, уложить на 
тротуарах дорожную плитку. Стоимость ра-
бот – 57 213 000 рублей. улица Советская – 
самая протяжённая улица Касимова – около 
пяти километров. Реконструкцию начали в 
2023 году, разделив на три этапа. 

сПас-клеПики. В Клепиковском районе 
весенне-полевые работы идут с опережени-
ем графика. Как рассказали в секторе сель-
ского хозяйства администрации Клепиков-
ского района, на 12 мая на площади 1140 
гектаров предприятия АПК посеяли яровые 
культуры. Из них 222 гектара – яровые зер-
новые культуры, 640 гектаров – однолетние и 

многолетние травы, на оставшейся площади 
посадили картофель. Всего под урожай 2025 
года сельхозпредприятия и КФХ намерева-
ются провести яровой сев на площади 4302 
гектара. Под яровые зерновые отвели 1508 
гектаров, под картофель – 514 гектаров, под 
кормовые культуры – 2080 гектаров, под мас-
личные культуры – 200 гектаров. Также агра-
рии подкормили озимые культуры на площади 
564 гектара и многолетние травы на площа-
ди 831 гектар.

сасОВО. Заместитель председателя прави-
тельства региона наталья Суворова вручила 
почётный знак губернатора «Родительская 
доблесть» многодетной семье Кондаковых из 
Сасова. Андрей и екатерина Кондаковы вос-
питывают пятерых детей. Особое внимание 
они уделяют развитию творческих способнос-
тей: каждый ребёнок имеет возможность за-
ниматься тем, что ему интересно, – музыкой, 
рисованием, спортом или наукой. Родители 
поддерживают увлечения детей, помогают им 
раскрыть свой потенциал.

сПасск-рязаНский. От администрации 
Спасского района, жителей, волонтёрской 
группы «Помогаем СВОим. Спасский район» 
отправили на передовую адресные посылки. 
Кто-то приносил необходимое в пункт сбора, 
кто-то перечислял денежные средства. Посыл-
ки передали мобилизованному бойцу из Спас-
ского района, который доставит их непосредс-
твенно на передовую. нескольким бойцам, ко-
торые сейчас находятся в отпуске дома, набо-
ры в честь Дня Победы вручили лично.

ЧуЧкОВО. В Чучкове прошел автопробег по 
местам воинской славы. Колонну возглавила 
спецтехника СПК «Вышгородский». украшен-
ные флагами машины проследовали по цент-
ру поселка с остановками у домов ветеранов. 
участники автопробега встретились с бывши-
ми узницами концлагерей Раисой Петровой 
и Марией Семёновой. Дальше направились 
в сёла Шеметово, Аладьино и Остро-Плас-
тиково. В Шеметове к колонне присоедини-
лись мотоциклисты. В каждом селе у воинских 
мемориалов возлагали цветы.
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Помним. 
Гордимся

Рязань ярко и торжественно 
отпраздновала 80-летие Победы  
в Великой Отечественной войне

3 «Наследники 
Победителей»

В Рязани презентовали фотопроект  
о связи поколений героев
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герои не забыты
В АКАДеМИИ ФСИн РОССИИ ОТКРылИ ПАМЯТнИК ВеТеРАнАМ  
ВелИКОЙ ОТеЧеСТВеннОЙ ВОЙны

Потенциал развития 
В еРМИШИнСКОМ РАЙОне гРЯДуТ ПеРеМены

г убернатор Павел малков с рабо-
чей поездкой посетил ермишин-

ский район. Он осмотрел несколько 
участков автодорог, на которые об-
ращают внимание жители, а также 
побывал в ермишинской районной 
больнице, где обсуждалось развитие 
медучреждения.

Планы работ по модернизации дорог ре-
гионального и муниципального значения 
на ближайшую перспективу обсудили на 
месте с зампредом правительства региона, 
министром транспорта и автомобильных 
дорог Павлом Супруном. Этим летом пла-
нируется провести ямочный ремонт регио-
нальной дороги Ермишь – Мердушь – Спас-
Раменье – Тупик и отремонтировать трассу 
Ермишь – Кафтейка – Липлейка – Линейка. 
Особый акцент сделан на ремонте трассы от 
села Восход до рабочего поселка Ермишь, 
которая соединяет Кадомский и Ермишин-
ский районы и ведёт ко всем социальным 
объектам посёлка, в том числе к районной 
больнице. Эту дорогу в следующем году 
приведут в порядок с помощью нацпроек-
та «Инфраструктура для жизни».

– Будем постепенно приводить эти до-
роги в порядок. В этом году начнем раз-
рабатывать проект на ремонт нескольких 
участков трассы Восход – Ермишь. К до-
рожно-строительным работам приступим 
в 2026 году. Дорогу от Ермиши до Мордо-
вии включили в пятилетний план ремонта. 
Пока же будем поддерживать её в проезжем 
состоянии с помощью ямочного ремонта. 
Также осмотрели дорогу от райцентра к 
Мердуши, Спасско-Раменью и Тупику. В 
прошлом году здесь привели в порядок не-
сколько участков протяжённостью 5 км. 
На оставшихся отрезках дорожники этим 
летом проведут ямочный ремонт, – сказал 
Павел Малков.

Вопросы развития Ермишинской боль-
ницы, которая обслуживает более шести 

тысяч человек, Павел Малков обсудил с 
министром здравоохранения Рязанской 
области Александром Пшенниковым. Зда-
ние медучреждения построено более 40 лет 
назад. В 2021 году в больнице полностью 
заменили кровлю, провели модернизацию 
входной группы с учётом потребностей 
граждан с ограниченными возможностя-
ми здоровья. 

Павел Малков отметил, что в больнице 
работает прекрасный профессиональный 
коллектив. Все кабинеты функционируют, 
медицинская помощь оказывается гражда-
нам по всем направлениям. Последователь-
но больницу приводят в порядок. 

– Разрабатываем проектно-сметную до-
кументацию, в следующем году проведём 
капитальный ремонт благодаря нацпроекту 
«Продолжительная и активная жизнь». При-
ведём в порядок фасад, первый этаж, осве-
щение и отопление. На месте проработали 

дальнейшее оснащение. Недавно направили 
новые машины неотложной помощи, час-
тично обновили стоматологический каби-
нет, передали холтер. Планируем в этом году 
отремонтировать рентген-аппарат, приоб-
ретем новые аппараты для гастроскопии и 
УЗИ. В следующем году приобретём новый 
цифровой рентген, – сказал Павел Малков. 

Губернатор и руководители ведомства 
осмотрели помещения поликлинического, 
терапевтического, паллиативного отделе-
ний, аптечный пункт, процедурный, УЗИ-ка-
бинет и ряд других, а также автопарк скорой 
медицинской помощи. Глава региона поин-
тересовался состоянием котельной и пище- 
блока, а также уровнем оснащения боль-
ницы. В числе приоритетных задач Павел 
Малков выделил необходимость дальней-
шего ремонта коммуникаций и помеще-
ний, а также покупку современного медо-
борудования.
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Пётр Бодько, сергей Никитюк и Николай трошкин у памятника ветеранам  
Великой Отечественной войны

Фрагмент военно-исторической реконструкции
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